La lettre du Maire



'est avec un immense plaisir teinté d'émotion que nous avons pu assister, ce mercredi 14 mai, à l'inauguration des quatre pavillons de l'ODHAC, en présence de Mme la présidente du Conseil Général et Mme la présidente de l'ODHAC.

Un dossier sur lequel nous avons travaillé pendant plusieurs années, et qui se termine par une très jolie réussite avec deux maisons avec une chambre, et deux maisons avec deux chambres.

Confortables, claires, fonctionnelles, avec un petit espace

extérieur, les maisons du « Clos Adrien » ne demandent plus qu'à héberger les personnes âgées ou à mobilité réduite qui le souhaitent.

Deux sont d'ores et déjà retenues. Si vous êtes intéressés, n'hésitez pas à contacter la mairie (05.55.78.11.12) ou l'ODHAC (05.55.05.42.00)



Un grand merci à l'Amicale Laïque qui vient d'offrir aux enfants de l'école 10 vélos, 2 draisiennes, un panier de basket, un filet de Badminton avec ses raquettes, ainsi que quatre ordinateurs.

Les enfants étaient très contents et ils l'ont bien montré! La petite fête organisée à cette occasion fut chaleureuse et très vivante!



Appel aux bonnes volontés pour les temps périscolaires de notre école

Nos enfants, au cours de l'année 2013-2014, ont pu participer aux temps périscolaires mis en place par l'école de Vayres. En cette fin d'année scolaire, une réflexion est menée pour faire le point et développer de nouveaux projets pour l'année 2014-2015. Un sondage a été réalisé auprès des parents d'élèves, apportant déjà de nombreuses réponses constructives.

Le premier changement consiste à faire des activités, non plus $4 \times 1/2h$ dans la semaine, mais $2 \times 1h$, évidemment sans changement des

heures d'entrée et de sortie de l'école. Cette manière de faire permettrait de créer plus de possibilités de contenus d'activités.

Nous remercions à l'avance toutes les bonnes volontés qui souhaitent s'intégrer à cette aventure, en menant ou participant à ces activités. On peut imaginer de monter une chorale, de faire pratiquer l'anglais aux enfants, etc.

Toutes les idées sont les bienvenues! Vous pouvez téléphoner à la mairie (05.55.78.11.12) ou envoyer un mail à mairie-vayres@wanadoo.fr.